
 

 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

No.2023 
8月 28日例会 プログラム 「夏休み家族例会」   於：せとうち児島ホテル 
9月 4日例会 プログラム 「新世代のための月間に因んで」  新世代活動委員会 三宅一昌委員長 
8月 28日のメニュー ・和洋バイキング 
 

前回（8 月 21 日）例会記録 
 

会員総数 33名 出席者数 27名 欠席者数 6名 出席率 81.82％ 前回補正率 90.91％ 
前回補正者 藤田君 石川君 松尾君 小野君 富永君 

出
席
報
告 欠 席 者 緋田君 井上君 松尾君 小野君 槌田君 山田(次)君 
 
 会 長 挨 拶   
 
 本日も税の話です。最近また地震が多いですが、地震研究が本格化するのは、明治 24年の濃尾地震から

です。この地震では税についてどのような措置が採られたでしょうか。濃尾地震までの災害被害による税の

減免は、その当時国税収入の大半を占めていた地租の減免が中心でした。自営業者に営業税が導入されてい

ましたが地方税であり国税ではありませんでした。しかし、濃尾地震は農村だけでなく工業地域、都市部も

被災地となり自営業者や中産者も減免対象とする必要が生じ、地租だけでなく酒、醤油、薬、煙草などの国

税も減免とする租税特別処分法が制定されました。この法律は所得税も当初対象としていましたが、当時の

所得税が所得 300円以上の者に課税されていたものの該当者は全国でも僅かしかおらず「富税」「名誉税」

といわれていたことより減免対象から削除されました。現在は固定資産税の減免のほか所得税で雑損控除、

災害減免法による軽減免除の措置が採られています。 
 
 会 長 報 告   
 
・ 本日例会後、臨時理事役員会を開催します。理事・役員の方は出席お願い致します。 
 
 幹 事 報 告   
 
・ 葛尾ガバナー事務所より 2009-2010 年度 RI 超我の奉仕賞の推薦のお願い及び地区補助金の申請に

ついてのご案内が届いております。 
・ 小林ガバナー・エレクト事務所より次年度地区運営に向けて、クラブの概況及び奉仕活動について

のアンケートが届いております。 
・ 岡山城ロータリークラブより創立 20 周年記念式典のご案内が藤田ガバナー補佐、東川会長、槌田幹事

に届いております。 
・ 10月 18日(日)開催の RI第 2690地区の地区大会登録について出欠表を回覧しておりますので皆様多数

のご参加宜しくお願い致します。 
・ ビーチライフ in渋川実行委員会より「第 2回ビーチライフ in渋川」への広告協賛のお願いが届いております。 
・ 玉野みなと芸術フェスタ 2009実行委員会より協賛のお願いが届いております。 
・ 9月のロータリーレートのお知らせが届いております。1ドル=94円 
・ ハイライトよねやま 114号が届いております。 
・ 他クラブの週報及び例会変更通知は回覧させて頂きます。 
 
 臨時理事役員会議事録 8月 21日   
 
・ ビーチライフ in渋川実行委員会より「第 2回ビーチライフ in渋川」への広告協賛について 

 ⇒ 広告協賛として、一口 50,000円の寄付をする。 
・ 「玉野みなと芸術フェスタ 2009」への協賛について ⇒ 例年通り 10,000円の寄付をする。 
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 委 員 会 報 告   
 
・ 親睦・家族委員会（岡委員長）：夏休み家族例会のご案内 <日時：8 月 28 日(金)19:20～ 場所：

せとうち児島ホテル> 本日ボックスにご案内とバスの時刻表を入れておりますのでご覧下さい。 
・ ハイロー会（谷口ハイロー会幹事）：第 168回ハイロー会のご案内 <日時：9月 20日(日)10:32～ 場所：瀬

戸大橋 CC> 
・ 社会奉仕委員会（谷口プログラム委員長が三宅(孝)社会奉仕委員長のメッセージ代読）:9 月 20 日

(日)10時～16時に山田市民センターで開催されるエコライフ玉野主催の「里山を守ろう！体験学習」第

4回講座「竹炭の浄水効果を調査」へ 4名程度の参加をお願い致します。尚、昼食は持参願います。 
・ 米山記念奨学会委員会（石川委員長）：①本日の米山ランチへのご協力ありがとうございます。②ダ

イヤモンド瀬戸内マリンホテルの広告を配付させて頂いております。ご覧頂ければと思います。 
・ 岸本君：サマーファミリーコンサートのご案内 <日時：8月 30日(日)14:00～ 場所：駅東創庫 Gallery 
Minato 入場料：大人 1000円、子ども無料(大人同伴)> 

 
 スマイル・ボックス   
 
・石川君－①本日は米山ランチです。ありがとうございます。②宣伝をさせて頂きます。③結婚記念日。 
・上原君－①玉野高校同窓会、お陰様で無事に終わりました。石川様、三宅(孝)様、お世話になりまし 
た。②岡さん、安江さん、先日はお世話になりました。③本日早退します。 

・三谷君－本日卓話。 
・三宅(照)君－ビーチライフ in渋川、お世話になります。   ・三宅(孝)君－早退です。 

 
 プ ロ グ ラ ム  「イニシェーションスピーチ」   三谷 尚三君 
 
 皆さん今日は。6月 12日に再入会をさせていただきました三谷です。 
再入会にも関わりませず皆様からの温かいお声掛けとともに歓迎していただき、本当に有難うございまし

た。改めてロータリークラブの懐の深さに感激しているところでございます。またロータリーソングはは

っきりと耳に残っており、スムーズに歌えましたこと歌というものの素晴らしさを実感いたしました。 
 本日はイニシェーションスピーチをせよということですが、ロータリーに入会して自己紹介をすること、

例えば自分の経歴、職業、趣味、考え方などを他の会員に伝え、理解を深めていくということですが、再

入会ということでもありどうすべきかと思いましたが、退会中に入会されました岡会員・安江会員・上原

会員がいらっしゃいますので、簡単に自己紹介をさせていただきます。 
 生年月日は昭和 31年 4月 12日の 53歳です。当地玉野市で生まれ、玉野高校を卒業するまで地元でのび

のび且つ生意気に過ごした後、愛媛県松山市にて学生生活をのんびりと過ごし、専攻は工学部生産機械工

学科でした。何とか 4 年にて卒業し、大阪府寝屋川市に行き光洋機械産業㈱に入社、建設機械関係の設計

業務を主に担当しておりました。 
 転勤にて東京、東北の福島県でも生活した経験があります。東京には 4 年半おりましたが人の多さにま

いり、福島に転勤を命じられた時には心底ほっといたしました。福島は雪には苦労しましたが、人は大変

温かく、故郷よりかなり遠方となりましたが当地にて当分頑張ろうと思っていた矢先、会社更生法適用と

いう事態に陥り、その後縁が在りまして 39 歳の時に地元に戻り、現在の栄吉海運㈱に入社いたしました。

そして現在は副社長を務めさせていただいております。 
 職業分類は内航海運でありますが、海運業としては弊社売上の約 55%を占めており、貨物船・曳航作業・

タグボート作業が主です。残りの 45%は日比製煉所における構内物流作業並びにトラックによる区域輸送

をさせていただいております。 
 趣味といたしましては読書とブラブラ歩きです。性格は前向きだがきついと思っております。そしてど

ちらかと云いますと、変化を好む方だと思います。 
 最初のロータリー入会は平成 10年 11月 4日、その時の会員総数は 51名でした。その時の会長は大西先

生、幹事は現会長の東川さんでした。05-06 年度には藤田会長のもと幹事を務めさせていただき、皆様の

ご協力のもと無事 IMも執り行うことができました。その後色々と事情がありまして平成 19年 1月 26日に

退会し、都合 8 年間お世話になりました。その時の会長は現幹事の槌田さん、幹事は三宅孝治さんでした

が、その節は大変失礼いたしました。またその時の会員総数は 36名であり、会員減少傾向が止まらない中

での退会であり本当に申し訳ありませんでした。そして 2 年間の休憩の間、外からロータリークラブを見

させていただきましたが、色々と活動をされている姿に感心しながら、外部の方々による捉えられ方も別

の角度から感じたりしておりました。今回再度ご縁がありまして再入会させていただいたわけですが、前

回のある意味失敗を糧にして、無理をせずマイペースにて皆様の後から多少遅れながら付いて行こうと思

っておりますので、ご指導他宜しくお願いいたします。 
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